



## Presidencia de la República

**Fecha:** 19 de abril de 2021

**Resumen:** S.E. el Presidente de la República, Sebastián Piñera Echenique, anuncia ampliación del Ingreso Familiar de Emergencia.

---

Frente a los tiempos de adversidad que ha enfrentado Chile y las familias chilenas, el deber, la prioridad y el compromiso de nuestro Gobierno ha sido proteger la salud y la vida de nuestros compatriotas y proteger los empleos y los ingresos de las familias chilenas.

Dada la extensión y profundidad de la Pandemia del Coronavirus y de la recesión de la economía mundial, ninguna ayuda es suficiente para compensar las privaciones y angustias de las familias chilenas.

Comprendemos las carencias y dolores que están sufriendo las familias vulnerables y muchas familias de Clase Media. Nos duelen sus problemas. Por esta razón, recogiendo el mensaje de la gente, las propuestas de parlamentarios de Chile Vamos y nuestro firme compromiso de no dejar solas y desprotegidas a las familias que lo necesitan, queremos anunciar hoy mejores beneficios, mayor cobertura, mejor acceso y mayor universalidad del Ingreso Familiar de Emergencia.

Fortaleceremos nuestra Red de Protección Social con sensibilidad y empatía con las carencias y necesidades de nuestros compatriotas y con seriedad y responsabilidad con los tiempos que vendrán.

Al día de hoy hemos aprobado más de 1,5 millones de Bonos Clase Media. Nuestra meta es llegar a los 2 millones de personas con este beneficio. Las personas que han tenido dificultades podrán apelar para obtener este bono, el que se empezará a pagar el viernes 30 de abril.



El Ingreso Familiar de Emergencia, que se pagará en los meses de abril, mayo y junio, aumentará sus beneficios, ampliará su cobertura y universalidad, y simplificará su acceso. Este IFE permitirá un ingreso de \$100 mil pesos por integrante del hogar y se pagará sin ningún requisito a todas las familias que estén en el 80% del Registro Social de Hogares, lo que beneficiará a 13 millones de personas, duplicando así la cobertura del IFE pagado en marzo pasado.

Esto significa que una familia de 4 personas recibirá 400.000 por mes, durante los meses de abril, mayo y junio, independiente de la situación sanitaria de la comuna en que viven y sin requisito de tope máximo de ingreso familiar.

Adicionalmente, los 10,7 millones de personas que ya recibieron el Ingreso Familiar de Emergencia este mes de abril, recibirán el IFE de los meses de mayo y junio en forma totalmente automática y sin ningún trámite.

Estamos conscientes que aún hay personas y familias que no han recibido los beneficios que necesitan. Estamos trabajando intensamente para poder incorporarlos a la Red de Protección Social.

Este nuevo y reforzado IFE, durante los meses de abril, mayo y junio, tendrá un costo para el Estado U\$5.500 millones y se financiará con recursos públicos, sin afectar los ahorros previsionales y sin disminuir las pensiones de los chilenos.

Para lograr un financiamiento responsable de este beneficio y poder seguir fortaleciendo la Red de Protección Social, en beneficio de los sectores vulnerables y la Clase Media, manifestamos nuestra voluntad de buscar acuerdos para aumentar la recaudación tributaria, incorporando mayores esfuerzos de los grupos de mayores ingresos, para construir un país más justo e integrado.

Queridos compatriotas:



Estos últimos 14 meses han sido muy duros y difíciles para las familias chilenas. Hemos vivido mirando el rostro de la adversidad. Pero gracias al esfuerzo, sacrificio y aporte de todos, hoy podemos mirar el presente y enfrentar el futuro con mayor fe y esperanza.

En relación a la Pandemia del Coronavirus, nuestro Sistema de Salud, a pesar de las enormes exigencias, ha resistido y sigue prestando los servicios médicos que nuestros compatriotas necesitan.

Además, gracias a un fortalecido Programa de Testeo, Trazabilidad y Aislamiento, un severo programa de cuarentenas y un rápido y masivo Programa de Vacunación, la situación sanitaria está empezando a mejorar.

Por supuesto que no podemos bajar la guardia y debemos mantener rigurosamente nuestros cuidados personales y cumplir estrictamente con las normas sanitarias.

La mejora de la situación sanitaria nos permitirá recuperar mayores grados de libertad y movilidad de los ciudadanos, acelerar la recuperación de los empleos perdidos, ayudar mejor a las Pymes afectadas, crear más oportunidades de trabajo y emprendimiento y fortalecer la recuperación de nuestra economía. Esto nos permitirá mejorar nuestra calidad de vida y reemprender con mayor fuerza y seguridad nuestros proyectos de vida, junto a nuestras familia y seres queridos.

Después de tanto esfuerzo, privaciones y sacrificios estamos empezando a ver la luz al final del túnel y dependerá de nuestra unidad, compromiso y responsabilidad el que podamos superar estos tiempos tristes y oscuros y poder vivir tiempos más promisorios y felices.

Porque conozco el temple de los chilenos y el alma de nuestra nación, estoy seguro que con la ayuda de Dios superaremos esta Pandemia y recuperaremos en plenitud nuestras vidas.

Muchas gracias y muy buenas tardes.